



Wahl

Da wir nur eine Wählerliste verwenden dürfen, ist es nur möglich im eigenen Kirchort zu wählen. Die Gemeindemitglieder von St. Kunigundis können nur in St. Andreas wählen. Dafür ist dies an zwei Tagen möglich. Wahlzeiten:

Samstag, dem 25. November,

in St. Andreas

vor dem Gottesdienst von 17:30 bis 18:00 Uhr und
nach dem Gottesdienst von 19:00 bis 19:30 Uhr,

Sonntag, dem 26. November,

in St. Andreas

vor dem Gottesdienst von 09:00 bis 09:30 Uhr und
nach dem Gottesdienst von 10:30 bis 11:00 Uhr

in St. Heinrich

vor dem Gottesdienst von 09:00 bis 09:30 Uhr und
nach dem Gottesdienst von 10:30 bis 11:00 Uhr

in St. Johannes Bosco

vor dem Gottesdienst von 10:45 bis 11:15 Uhr und
nach dem Gottesdienst von 12:15 bis 12:45 Uhr

Briefwahl

Wenn Sie an den Wahltagen nicht zur Kirche kommen können, besteht auch die Möglichkeit zur Briefwahl.

Mit der Einladung zur Wahl des Bistums Fulda bekommen Sie einen Antrag auf Briefwahl. Damit können Sie sich zwischen dem 5. und 23. November die Wahlunterlagen vom Pfarrbüro zuschicken lassen oder sie selbst dort abholen.



St. Antonius von Padua, Kassel Ihre Kandidaten für den Pfarreirat



Olaf Apel, Lohfelden,
St. Johannes Bosco

Ich kandidiere, weil ich als Christ meinen Teil zum Gelingen eines aktiven Gemeindelebens in unserer Pfarrei beitragen möchte. Dabei möchte ich mich mit meinen Fähigkeiten und Begabungen einbringen, und Verantwortung übernehmen.



Roswitha Barfoot,
Lohfelden
St. Johannes Bosco



Marion Bornemann,
Kaufungen, St. Heinrich

Ich kandidiere, weil mir die Gemeinde St. Heinrich und die Menschen dort wichtig sind und ich gerne mit anderen in der Kirche etwas bewegen möchte.



Calogero Carcione-Chui,
Kaufungen,
St. Heinrich



Sandra Gaida,
Niestetal, St. Kunigundis

Schon als Kind habe ich die Aktivitäten in meiner Heimatgemeinde gerne genutzt und gebraucht. Die Erfahrungen haben mich für mein Leben geprägt, daher möchte ich nun das Gemeindeleben hier vor Ort aktiv mitgestalten.



Sandra Gemke,
Lohfelden

St. Johannes Bosco
Ich kandidiere, weil ich eine zukunftsfähige und lebendige christliche Gemeinschaft mitgestalten möchte.



Matthias Golla,
Niestetal



Markus Hahn,
Lohfelden,
St. Andreas



Lutz Hermanns,
Kaufungen, St. Heinrich

Ich kandidiere, weil ich die Belange der Gemeindeglieder am Kirchort St. Heinrich einbringen möchte, ohne das Miteinander der Kirchorte zu vernachlässigen.



Monika Klaus, Kaufungen
St. Heinrich

Ich kandidiere für den Pfarreirat,
- weil ich das aktive Gemeindeleben zukünftig noch tatkräftiger unterstützen möchte
- weil ich mit meiner Stimme den Kirchort St. Heinrich für die Zukunft stärken möchte.



Rafal Kraskowski,
Fuldabrück, St. Andreas

Ich kandidiere, weil ich meine Pfarrei unterstützen möchte.



Julian Mesa Munoz,
Kassel, St. Andreas

Meine Motivation ein Mitglied des Pfarreirates zu sein, liegt darin etwas aktiv in der Kirche zu verändern und mitzugestalten. Dieses Jahr ist es das erste Mal, dass der Glauben in der Kirche in Deutschland durch eine Minderheit ausgeführt wird. Ich möchte als junger Mensch mich dem entgegensetzen.



Heidi Mühlhausen,
Kaufungen, St. Heinrich

Meine Heimatgemeinde ist der Kirchort St. Heinrich. Hier schlägt mein Herz und ich freue mich, Gemeinde, auch im ökumenischen Miteinander, gemeinsam zu leben. Dafür stehe ich mit meinem Engagement.



Katrin Otto,
Baunatal, St. Andreas

Ich kandidiere, um mich für ein Wir-Gefühl in unserer Kirche einzusetzen und "Gemeindeleben" zu leben.



Gregor Sänger,
Kassel, St. Andreas

Ich kandidiere für den Pfarreirat, weil ich unsere Gemeinde aktiv mitgestalten möchte.



Thorsten Suermann,
Lohfelden,
St. Johannes Bosco

Ich kandidiere, weil ich meinen Glauben und die Zusammenarbeit mit Gott und der Gemeinde stärken und fördern möchte.



Gregor Sopalla,
Kassel, St. Kunigundis



**PFARRGEMEINDERATSWAHLEN
IM BISTUM FULDA — 25./26.11.23**

